



平成30年度  
西山小学校  
学校だより

杉

第14号  
平成30年7月10日(火)  
文責：笠原 聡

教育目標 ～ 深い雪にも耐え 大空に向かって たほしまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

## 授業参観・救急救命講習会・懇談会 ありがとうございます

6日(金)の「授業参観・救急救命講習会・懇談会」には、忙しい中ご出席いただきありがとうございました。授業参観では学期末ということで、これまでの授業の様子をご理解いただくため、特に教科等を統一せず、学年の実態に合わせた授業を見ていただきました。

1・2年生の生活科や3・4年生の総合的な学習の時間の授業は、これまでの学習を振り返ったり、学習のまとめをしたりする内容でした。5年生の外国語活動の授業では、保護者の方のご協力もいただきました。6年生の社会科の授業は、高学年らしいの歴史の授業を見ていただくことができましたと思います。本校の取組や子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。

また、今年度も夏休み中にプール開放を行うにあたり、保護者の方に監視員としてご協力をいただくことから、救急救命講習会も実施しました。多くの保護者の方にご参加いただきました。プール開放の際はご協力をお願いします。

保護者の皆様には、全体会や学級懇談会にもご参加いただき、その後のPTAの委員会の会議もあり、盛りだくさんの内容でしたが、充実した授業参観・救急救命講習会・懇談会となりました。本当にありがとうございました。



### 全校の集い

2日(月)の朝に「全校のつどい」を行いました。今回は、「七夕集会」として3・4年生が担当しました。

3・4年生全員で、七夕のお話の読み聞かせと七夕にまつわるクイズ、そして七夕の歌「たなばたさま」の合奏を行いました。

他の学年の子にクイズに答えてもらったり、合奏に合わせて全員で歌ったりするなど、みんなで楽しめる企画になっていました。



### 水泳教室

4日(水)に、水泳教室を行いました。

会津インターナショナルスイミングスクールの主任コーチである齋藤順一先生をお招きしてご指導をいただきました。

5・6年生は、平泳ぎの泳法について指導をしていただきました。1年生から4年生は、主にキック(バタ足)について指導をしていただきました。

この水泳教室は、3回予定をしています。ここでの指導法を授業の中にも取り入れ、継続した指導を行うことで、子どもたちの泳力向上につなげていきたいと思っています。

